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四川长虹股票市值为什么这么低⋯怎么我越来越看不懂股
市了呢？我以前以长虹引以为自豪，怎么四川长虹就是那
么低呢，TCL就不说了，他不起中国名字？-股识吧

一、四川长虹股票这只股票现在怎么样,长期持有好吗

如果你买了长虹，最后你会后悔的，11元以上套牢盘堆积如山。

二、我看好的四川长虹股票为什么跌的这样惨

一只股票不可能一直创新高 新高之后下跌这是很正常的 如有疑问 可追问 望采纳
谢谢

三、怎么我越来越看不懂股市了呢？我以前以长虹引以为自豪，
怎么四川长虹就是那么低呢，TCL就不说了，他不起中国名字？

四川长虹这只股票的股价低，在于它的业绩比较差，加上流通盘比较大，所以机构
一般不会随意去拉这么一只没有题材的股票，加上业绩又不好，所以机构的炒作不
会很强，这种股票走势只会比较平稳，不会出现大涨与大跌，所以还是买一些流通
盘比较小的股票，那样收益才会比较可观。
。
。

四、为什么四川长虹会被MSCI踢出，说价格便宜，可是我看见
有比四川长虹更便宜的股票。

进入指数的股票在隔一段是可以调整的。
这次剔除了，说不定下次就又入选。
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选择什么股票MSCI有他们自己的规则，咱们只管看就是了，管不了那么多。
。
。

五、四川长虹股票市净率仅为1左右，但是没有人炒作，这是为
什么 ？

原因有如下1 该股历史上曾经历过大幅度炒作，套牢盘众多，且由于该企业知名度
颇高，也不存在破产的可能，多数套牢盘一直坚守，决不割肉，所以该股上方压力
重重。
2 该股流通盘巨大，不易炒作。
3 该股股价偏低，且存在较高知名度，散户持仓过重，主力很难拿到足够的筹码。
4 家电行业在中国是典型的微利行业，夕阳行业，缺乏炒作题材。
5 四川长虹自赵勇以后，经营严重失误，不去努力研发新技术，而是一味打价格战
，与众多国内同业搞内耗，造成近几年一直处在亏损和微利的边缘。
6 至于净资产，那在相当程度是唬人的，许多上市公司的净资产存在严重的造假现
象，净资产这东西怎么算是一个相当复杂的问题，许多差公司把净资产报的很高，
配合庄家吸引散户，相反许多好公司把资产报的很低，吓唬散户不敢买，这里面学
问大了。
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